



hombres enfermos del aparato cerebro espinal; 19 y 24 respectivamente del locomotor; 14 y 17 del genitourinario; 226 y 304 del digestivo; 108 y 115 del respiratorio; y 83 y 79 del circulatorio.

Fueron tratados 62 accidentes de la dentición en niños, y 79 en niñas.

En resumen, se prestó asistencia á 564 varones y 649 hembras, en formas de dolencias comunes.

De infecto contagiosas fueron tratados: un enfermo de cólera esporádico; 2 de sífilis; 27 de tuberculosis; uno de difteria; 41 de coquequín; 31 de disentería; 14 de fiebres puerperales; 260 de gripe; uno de tifoidea; 14 de escarlatina; 6 de ecarlatina; 34 de sarampión; 44 de viruela y 156 de otras enfermedades de la misma clase.

De dolencias de carácter infeccioso fueron asistidos: 83 casos de paludismo y 138 de otras enfermedades de la índole indicada, haciendo un total de 216.

Las enfermedades dominantes en dicho mes fueron las del aparato gástrico intestinal.

Incendio de un monte.

Comunican de Colomera que el día 6 del actual ocurrió un incendio en el sitio sembrado de Mástomonte del cortijo llamado Puertas Altas término municipal de Tragillos y propiedad del Duque de G. G.

En el lugar del incendio se personaron las autoridades y la Guardia civil y algunos vecinos de Colomera los cuales en unión de los trabajadores del mencionado cortijo consignaron extinguiendo después de numerosos esfuerzos.

La extensión del terreno quemado es de 10 hectáreas, y las pérdidas se calculan en 1.000 pesetas.

Un cazador peligroso. En las cámaras de una casa de la calle de San Luis, frente al carmen del mismo nombre de la calle (Albacic), ha establecido en puesto un cazador, y por mañana y tarde se dedica al sport de fumar á los pajarillos y de atronar con los frecuentes disparos los oídos de los vecinos.

Pero no es esto lo peor, sino el peligro que corre el vecindario, pues los perdigones llegan á las casas.

Los vecinos se quejan de este verdadero abuso, que los impide vivir tranquilos en sus domicilios, y ruegan por mediación nuestra al jefe de la Guardia municipal que envíe por aquellos sitios á algunos agentes para que peguen coto á los entusiasmos del cazador.

Sacro Monte. Además de los 10 peritos en taquigrafía graduados en el Sacro Monte, se han revalidado días después varios alumnos de profesores taquigrafos en el referido centro de enseñanza.

Constituyeron el Tribunal de estos ejercicios estenográficos el carónigo rector D. Manuel Medias O nos, el taquígrafo de primera clase del Senado y director de la revista ilustrada El Mundo Taquígrafo, D. L. R. Cortés y el taquígrafo de Cámara legislativo D. Manuel Jubas.

Se calificó de profesores taquigrafos á los señores D. José Soler Cornejo, D. Celedonio Carras y Rodríguez, don José Oiver González de la Cámara, D. Manuel Villar Muñoz, D. Mariano Fernández Jimenez, don Perfecto Montalvo Haro y D. José de Castro Costañeda.

Con estos nuevos ejercicios son ya diez los profesores taquigrafos que han obtenido este título en el Sacro Monte, en el período de cinco años.

Instrucción pública.

Nombramientos.

En virtud de oposición ha sido nombrada maestra auxiliar en propiedad de la escuela pública de párvulos de Granada, D. Angeles Santos Mac ado.

Defensor. Se ha encargado de la defensa de Garreta, procesado por encubrimiento del crimen de la calle de Farnesal, el ilustrado redactor del Herald y conocido abogado del Colegio de Madrid D. José Luis Castillejo (licenciado Vidriera).

Renovación de títulos. Está casi terminada la renovación de títulos del 4 por 100 interior.

Actualmente se despachan solo las nuevas peticiones.

De la nueva emisión de 5 por 100 amortizable no estará ultimada hasta marzo la estampación de los títulos.

Comision mixta.

En la sesión celebrada ayer por la Comisión mixta de reclutamiento se adoptaron los siguientes acuerdos:

Banamuro. Se da cuenta de una solicitud presentada por el mozo del reemplazo de 1898 Francisco Molina Navarro y victas los antecedentes del mismo se acuerda estar á lo resuelto en 20 de julio de 1898 sin perjuicio de lo que resulte el día de la Zona.

Gójar Sierra. Dada cuenta de la solicitud que dirige Juan Fernandez Navarro denunciando ciertos hechos se acuerda intervenir á la superioridad de acaudalados antecedentes resultan y que no siendo exacta la denuncia no tiene derecho á la gracia que solicita y que la ley no la concede y que en el mismo tiempo que en esta Comisión no tiene reclamación alguna contra el cumplimiento de dicho pabulo en el año de 1901.

Guadix. Vistos los recursos de alzada que presenta Antonio Gomez Torres y Pascual Gonzalez y resultando que los expedientes de estos individuos han sido resueltos en contra á la superioridad con fecha 6 del presente, se acuerda desestimar dichos recursos y que se espere el fallo del ministerio.

Se acuerda que se cursen las alçadas interpuestas por Joaquina Espigares Campoy y José María Maquena García con arreglo á ley.

Almenduzar. También se acuerda se desentere á la alzada interpuesta por Rafael Aragón Martín, mozo del reemplazo de 1901.

Guachos. Se desiega la solicitud de Manuel Olivares Jalar.

Turon. Se da cuenta de la Real orden que concede el fallo de la Comisión de declaración de soldado á Juan Lopez Redriguez.

Larces. Se acuerda no admitir los documentos que presenta Juan Olive Lopez mientras no vengan con los requisitos que les faltan.

Santofe. Se deniega nuevamente la alegación que hace el mozo Francisco Martinez Frella y que se le comunique al jefe del regimiento donde sirva.

Pueblo Don Padriquo. Dirigir una comunicación al alcalde de este pueblo para que remita la «Gaceta» en que se halla inserto el edicto referente á la ausencia del padre de Santiago Martinez Moreno.

Granada. Antonio Romero Lopez pendiente hasta que presente la partida de defunción de su padre expedida por el juzgado municipal.

Zujar. Se declaran exentos en tercera revisión Antonio Molina Moreno, Basilio Portillo Lopez, Juan Gallardo Lopez, José Aviés Martínez y Juan Arpiste.

Xantos temperamental. Juan Sanchez Navas, Gregorio Martinez Ruche, Francisco Loñaz Ruiz y Francisco Tenorio R. quera.

Relaciones. El alcalde de Alhama ha remitido al Gobernador civil las relaciones referentes á las sociedades tituladas La Moralidad y La Buena fe las cuales se hallan constituidas en aquella ciudad.

Crimen descubierta. Como recordarán los lectores, en la carretera da Murcia á Granada y cerca de la primera capital, se encontró hace días el cadáver de un hombre, que fué imposible identificar.

Por los detalles que publicó la prensa, se enteró la familia del muerto de la desgracia ocurrida y para esclarecer el hecho, anteaayer se presentaron la esposa y la hermana de la víctima en el Gobierno civil de Madrid, confiriendo con el Sr. Barroso y haciéndole indicaciones de importancia.

La Guardia civil.

La del puesto de Gójar Sierra ha capturado á José Chilosa Rano, que estaba reclamado por el juez de instrucción del Campillo de esta capital.

La de J. y. ha capturado á José y Sebastian Ruiz Martínez, reclamados por el juez municipal de aquel pueblo.

Y en la colonia de Nuestra Señora de la Ascension tambien ha detenido la Guardia civil al vecino de Fornes Antonio Martín Ruiz, que estaba reclamado por el alcalde de dicho pueblo.

Alzada. D. Antonio Martín Hervás, vecino de Darro, ha presentado en este Gobierno un recurso de alzada contra el expediente administrativo de responsabilidad que se está tramitando por el Ayuntamiento de aquel pueblo por malversación de fondos públicos á las corporaciones poseedoras de los ejercicios del 1894 al 95 y hasta el 11 de agosto del año actual.

Noticias militares.

Los coronales de infantería.

Los en La Epoca: «Se dice que los coronales de infantería con destino en Madrid se han reunido para cambiar impresiones sobre cierto asunto de carácter práctico, que afecta á la clase de que forma parte, ignorándose qué acuerdo hayan podido adoptar.»

Tarjetas postales. La Asociación Gacitana de caridad ha organizado una Exposición y Rifa de Tarjetas postales artísticas, cuyos ingresos se destinan á cumplir los generosos fines que aquella persigue.

A dicha exposición han enviado tarjetas, ya con apuntes pictóricos ó bien con algunas notas, frase sentenciosas, delicada poesía ó recuerdo fotográfico gran número de distinguidas personas.

D. Rafael de la Viesca, el popular senador gaditano, uno de los organzadores de la fiesta, ha recibido estos días muchas é interesantes tarjetas. La exposición se inaugurará el día 15 del corriente.

Quejas del vecindario.

Falta higiene. Suscrita por varios vecinos de la cañeta y placeta de la Cruz de Arqueros, hemos recibido una carta en la que se nos trasmite una queja, que merece ser atendida.

En los lugares nombrados y calles próximas no existe darras. El vecindario acude á verter toda clase de inmundicias á ciertos sitios, que la tradición y la costumbre han dado la patente de vaciaderos públicos.

Entre cloacas, de olor insostenible, que debieran ser aseadas en todo tiempo y muy especialmente en el verano, con exquisita puntualidad, están abandonadas desde hace fecha por los empleados de la limpieza pública.

Como la queja que se nos trasmite es digna de ser atendida, la hacemos pública, para que por la autoridad competente se disponga que los empleados de la limpieza ejerzan sus funciones en la placeta y cañeta de Cruz de Arqueros, con lo cual la salud pública saldrá ganando algo.

Debe limpiarse. Junto á la valla que rodea por la calle del Gran Capitán el histórico templo de San Jerónimo, hay una enorme pila de cascotes é inmundicias, tras de la cual se ocultan no pocos individuos para satisfacer ciertas necesidades que no hay para qué decir.

El olor que por allí se difunde no es de nardez ciertamente.

Los vecinos de aquellas inmediaciones piden que la pila de cascotes desaparezca, con lo cual desaparecerá tambien las consecuencias.

La queja que siempre sería atendible, lo es hoy mucho más porque durante los días 14 y 15 está el jubileo de las 40 horas en la iglesia de San Jerónimo y son muchas las personas que habrán de pasar por el lugar y que aludimos para penetrar en el templo por la nueva entrada que se le ha abierto.

Movimiento de población. Durante el día de ayer se registraron en esta capital tres nacimientos y nueve defunciones.

Alcalde. Ha tomado posesión del cargo de A. C. de Ayuntamiento de Píena D. Antonio Ramirez Castor, nombrado por aquella corporación municipal.

Noticias mineras.

Renuncia. Pertenencias.

D. Francisco Amat Garcia, ha renunciado el registro minero titulado El Imperio, en término de Lugros.

Y don Francisco Caro Perales en nombre de don Rafael Jimenez de la Sarna, ha solicitado adquirir 40 pertenencias de hierro con el nombre Cartuja en Ceratunas, 20 id. con el nombre Poco pan, 20 de id., con el de las Angustias, en Sorportujar y Caratunas, 80 de id., con el de San Rafael, en término de Mecinas Fondales y 20 de id., con el título Tula, en término de Sorportujar.

Viajeros.

Ha marchado á Málaga D. Mariano Fernandez, y el ingeniero D. Rafael Malway y familia.

Ha llegado á esta capital hospedándose en el hotel París: D. Manuel Santaella y familia, de Vera (Almería); D. Antonio Meadez, de Murcia; D. Pascual Bandrés, de Ubeda; D. Emilio Esteban y señora, de Gújar, y D. Francisco Maqueda, de Málaga.

En el hotel Victoria: D. Victoriano Ferrí, D. Sixto Castilla Caracnel y D. Andrés Navarro.

En el hotel Navío: D. Ricardo Fernandez y D. José Ramos.

En el hotel Alameda: Excmo. señor Marqués de Monedjar, D. Samuel Moreno, señora Marquesa de Nervion y familia, de Sevilla.

Alarma. Entre el vecindario de Agron reina hace días algun pánico por haberse cundido la noticia de que se preparan algunos robos y atentados por gente sospechosa que ha hecho su aparición en aquel pueblo.

Instituto Rubio. Desde el presente mes se admiten inscripciones de matrícula para el curso de 1902 á 1903 bajo la dirección de D. Federico Rubio Gali, en casa del secretario D. José Naldalraig, Pez, 22, Madrid, De tres á seis.

Los exámenes de Escribanos. El Tribunal que ha de juzgar los exámenes para la provisión de Escribanías vacantes en este Territorio, ha acordado que los aspirantes D. Ramon Hernandez Ruiz, D. José Cobe Siles y D. José Fernandez Sanchez cumplan su documentación antes del día 26 del corriente, so pena de tenerlos por desistidos de su derecho á practicar los ejercicios.

De utilidad indiscutible. Apas habrá médico que no haya reconocido en la mayor parte de las enfermedades del estómago é intestinos, el Elixir Estomacal de Sarz de Carlos, siendo ya tal su crédito, que ha tomado presteo preeminente en las terapéuticas y se le prescriben como un agente poderoso, cuyos admirables resultados no se hacen esperar.

Licencias de armas. Han sido autorizados para usar armas: don José Garcia Ruiz Restoy y D. Daniel Villalobos Sanchez, vecinos de esta capital.

Nada más indicado y de mejores resultados para la higiene del tocador é íntima y combatir las enfermedades de los párpados, como el Borrisol de Torres Muñoz.

Píbase en todas las farmacias de España y al autor, San Marcos, 11, farmacia, Madrid. Caja 2'25 pts.

Sustitutos. Ha sido nombrado sustituto del Registrador de la Propiedad de Gacín, D. Pedro Florin San Juan, y el de Colmenar, D. Ildefonso Ortega y Fernandez.

Casos y cosas.

Heridos. Al arresto.

Ha sido curado en el Hospital de San Juan de Dios, Emilio Huertas Lopez de una herida en la cabeza é consecuencia de una piedra arrojada sin saber por quien desde el Carme de la Cruz, Barranco de Tello en ocasión que pasaba por aquel lugar.

Anoche fué curada en la Casa de Socorro de varias contusiones en la cara Dolores Martín Fernandez que manifestó se las había causado una tal Josefa conocida por la «Coroneta».

Ha sido conducido al arresto Bernardo Carmona Martín, porque al ir á cazarlo los agentes les pidió el número.

Tambien ha sido conducido al mismo establecimiento Francisco Gutierrez Gutierrez, por embriaguez y acometer con una feca á una mujer en la placeta del Gozo.

Sociedades de Granada.

La Junta del gremio de maestros peluqueros barberos, oída á todos sus compañeros, sean socios ó no, á una reunión general que se celebrará el jueves próximo á las nueve y media de la noche en su local social, para tratar del decaenso semanal.

Necrología.

Durante el día de ayer fallecieron en esta capital:

D. María de la Concepcion Muñoz Lopez.

D. Joaquina Perez Fernandez.

D. Antonio Lopez Ruiz.

Antonio Dorador Perez, párvulo, Fernando Algnacil Garcia, id.

Gabriel Baños Molina, id.

Maria del Carmen Piazas Barrios, idem.

Enrique Rubio Fernandez, id.

Josefa Garcia Santos, acogida en la Casa de huérfanos.

PISTOLA BROWNING

REFORMADA

Se sirve en LA ENCICLOPEDIA, Reyes Católicos núm. 44.

Eco de la Moda.

Se ha recibido el número 32—Figura iluminada, Toilette para el campo.—Patron cortado de un cubre corsé para señora.—Precio, 15 céntimos ejemplar.

Exposición de muebles.

El público debe visitar el Gran Bazar de muebles situado en la calle de Reyes Católicos 57

La Alhóndiga.

Existían ayer, sobrantes del día anterior 2 448 quintales métricos de trigo, ó sean 5 544 fanegas, que con 236 quintales (551 fanegas) que entraron, hacen un total de 2 684 quintales (5 996 fanegas).—Se vendieron ayer 413 quintales métricos de trigo, al precio de 21'37 á 24'41 pasetas que equivalen á 334 fanegas vendidas de 38 á 43 reales una.—Quedó un sobrante para hoy de 2 541 quintales (4 662 fanegas).

La cebada se vendió ayer á 21 pesetas el quintal métrico, ó sea á 7 pesetas la fanega; las habas á 23 el quintal, ó sea á 10'50 fanega; el maíz á 23 el quintal, ó sea á 10'50 la fanega, y los garos á 23 el quintal, ó sea á 10'50 fanega.

Fagos de la Hacienda.

Para hoy se han señalado los siguientes: D. Ramon Garcia, D. Ramon Morju, D. Rogelio Lopez, D. Rafael Montesinos, D. Antonio Delgado, D. Juan Roca, Sr. Administrador del penal, D. Luis Latorre, Sr. Administrador de Loterías, núm. 4. Sr. Depositario pagador.

Notificación de Sas y C.

Granada.—13 agosto. 4 por 100 interior. 72'75 E.éctrica de la vega granadina. 100'00 E.éctrica Cristo de la Fe. 100'00

Madrid.—12 agosto.

4 por 100 interior. 72'30 5 por 100 amortizable. 93'75 Banco de España. 462'00 Paris. 00'00 Londres. 34'43

Paris.—12 agosto.

4 por 100 exterior. 90'95

Toros.

Contrata. Leemos en un periódico de Sevilla, que el nuevo novillero Rafael Ruiz Jerezano chico, ha sido contratado para torrear el día 15 próximo en Liria y el 31 en Picos Puertos.

Bombita, literato. Para la exposición de tarjetas postales organizada á beneficio de la Asociación gaditana de Caridad, ha enviado el matador de toros Emilio Torres Bombita, un pensamiento. ¡Dadme que ver Bombita escribiendo á lo Gabriel y Anania!

Desde Gor. Las cenas celebradas en este pueblo con motivo de las fiestas han resultado muy divertidas.

La primera tarde se corrieron 14 vacas que proporcionaron sendos revolcones á los astrós colodados que intervienen en estas espectáculos.

Nuestro paisano el simpático aficionado José Gaivez Pescadero, ha sido muy aplaudido torreado y estuqueando. Fué cogido aparatadamente por un Morito de esos que saben latín, causando impresión en el público el emocionante suceso que, por fortuna no tuvo otras consecuencias que fuertes varatazos.

En la segunda cape se lidiaron doce vacas, las cuales aterrorizaron á los émulos del Frascuelo.

La cuadrilla del Pescadero estubo plegames por su breca lucida. ¡Y tan lucida! ¡Como de 26 vacas!

Corridos del domingo.

En Cartagena. Los toros de Cámara capitan en Caballos 7 Fuentes, más en dos toros y bien en uno. Algabeño bien en los tres.

En Fontevreda. El ganado de Hernandez bravo y de poder, mató 18 caballos. Montes superior en todo. Lagartijo superior en un toro y mal en los otros dos.

En Alicante. Los novillos de Carreras reguñeros Caballos 7 Castorinos y Palomar chico bien. Lagartijo chico superior, siendo sacado en hombros de la plaza.

La 4.ª plana.

Correo de Filipinas. Mundo oficial. Lotería y Pasatiempo.

La política y la prensa.

Los periódicos de Madrid.

EL PAIS. Comenta el desahucio del vecindario de Campeceador, haciendo deducciones sobre este hecho, que dice será todo lo legal que se quiera, pero que resulta en el fondo injusto, bárbaro, marroquí.

Vea el ministro de Gracia y Justicia, agrega, si es tolerable la desparición de un municipio entero, lo que además podrá ser un precedente funesto.

EL GLOBO. Hace ostensible el silencio que las corporaciones y entidades interesadas en la supresión del impuesto de consumos guardan sobre la opinión que se les solicita, lo que demuestra, á juicio de este periódico, que el espíritu público permanece indiferente á dicho asunto.

EL LIBERAL. Dice que á nadie conmueven las desastrosidades de que son objeto los representantes del país con motivo del

visajo del R. y. y agrega que eso es debido á la falta de solidaridad y comprensión de ideas, sentimientos é intereses entre el país y sus representaciones.

EL CORREO.

Afirma que el decreto del ministro de la Gobernación concediendo á los municipios y corporaciones provinciales la autonomía compatible con la vigente ley, responde á las aspiraciones evidenciadas en la reciente asamblea de alcaldes castellanos, y será un medio de preparar á la opinión para otras disposiciones más trascendentales que requieren el concurso de las Cortes.

HERALDO.

Hace notar la contradicción que se observa en las informaciones acerca de la reforma del Concordato. Segun afirma el Gobierno, las oportunas negociaciones han empezado ya mientras el Nuncio de S. S. dice todo lo contrario.

La «Nautilus».

París 10.—La fragata de guerra española Nautilus, escuela de guardias marinas, llegó ayer á la rada de Brest, procedente de Plymouth, con 159 hombres de tripulación.

La Nautilus está hoy de madrugado la tierra de Francia. El comandante desembarcó después y visitó al prefecto marítimo.

Desarrullamiento.

Bilbao 10.—Ha ocurrido un triste accidente en el tranva de vapor de Sudepe á Azcozaga.

A la salida del último puerto y cuando iba lleno de viajeros que se dirigían á la merería de Sudepe, los coches se salieron de la vía, cayendo por el terraplén que allí existe.

Al tirarse del carruaje María Tarquinia, de 30 años y natural de Alava, quedó muerta en el acto.

Algunos otros viajeros han resultado con heridas leves. El servicio ha quedado interrumpido.

El expreso de Lille.

París 10.—El expreso que salió esta mañana de Charleville (Ardenas) para Lille, descarriló en Signy la Petite (Ardenas).

Han resultado cuatro muertos y varios heridos.

El cólera en Egipto.

Londres 10.—Un despacho de El Cairo dice que el cólera continúa haciendo allí estragos.

El número total de invasiones en Egipto á contar desde el 15 de julio, asciende á 1 032. De estos casos 285 han sido seguidos de defunción.

En El Cairo fueron ayer atacados por el cólera un europeo y 54 indígenas. En Alejandría, solo existe un cólera. En otros puntos de Egipto se acavaron ayer muchos casos de cólera y peste.

Las murallas de Palma.

Palma 10.—A las seis de la tarde se ha verificado el derribo de la primera piedra de las murallas.

El acto ha sido presidido por don María Weyler, hija del ministro de la Guerra, acompañada del capitán general, gobernador civil, alcalde y presidente de la Diputación.

Han asistido las autoridades y un gran número de personas.

Una rápida general de campanas anunció el derribo de la primera piedra. Al mismo tiempo se dió suelta á 300 palomas. El público prorrumpió en aplausos entusiastas.

La comitiva, compuesta de las sociedades de obreros, excorcejales y autoridades, recorrió las calles entre los vitores de la multitud.

La revolución en Venezuela.

Segun los telegramas de Nueva York el general Castro, con 6 000 hombres, se encasatra actualmente en Cua.

Los revolucionarios interceptan la marcha de los trenes entre Caracas, Cúen y La Guayana.

La cañonera «Cartagena» hizo un desembarco contra la ciudad de Biohacha, que se negó á rendirse.

Victor Manuel y Guillermo II. París 10.—Segun informes oficiales de Berlín, el rey Victor Manuel llegará á Postdam el 27 del corriente.

El Emperador Guillermo llegará á Berlín acompañando á su huésped el día 28. La entrada de ambos soberanos en la capital del imperio germánico promete ser solemnísima.

Un navio español.

Telegrafian de Messina que han sido hallados en las costas de Calabria los restos de un antiguo navio español con algunos cañones, de los cuales cuatro tienen el escudo de armas de España y las fechas de 1632 y 1640. Se cree que dicho navio se fué á pique en tiempo de las guerras entre Francia y España.

La moneda de Etiopía. El emperador Menelik ha decidido acortar moneda.

La casa de la Moneda de París ha recibido el encargo del soberano. Los cañones han sido hechos por los grabadores Lagrange y Alphonse Dubois, y la acuñación se ha llevado ya á cabo.

La unidad es el «stalar» (thaler), de un valer convencional de cinco francos próximamente.

El anverso lleva el perfil de Menelik II cuya cabeza va cubierta con una triple tiraja terminada en una cruz grie-

g., y debajo la siguiente inscripción: «Ina Mea-ik II, rey de los reyes de Etiopía...»

contribuir a socorrer a los huelguistas carpinteros de taller y constructores de carruajes, acordando entregar 500 pesetas a los primeros y 800 a los segundos...

Desde el Ayuntamiento dirigió el Rey nuevamente a la estación, tomando el tren que habrá de conducirlo a San Juan, en donde embarcará en el «Urania».

«El Español» se ocupa también hoy de las negociaciones con Roma. Aunque las manifestaciones que hizo ayer han sido rectificadas por algunos periódicos ministeriales...

El criminal no pudo ser capturado en los primeros momentos. Generalmente se cree que se trate de un atentado anarquista. Las garantías en Barcelona. Los diputados a Cortes por Barcelona...

LA SEÑORA D. Francisca Mesa GARCIA, Viuda de Sanchez, H. fallecido piadosamente en el S.ñor, despues de recibir los Santos Sacramentos...

Muerto por un bandido. Un licenciado de presidio llamado José García (a) Chiri aced-ba mero despo por las inmediaciones de Málaga...

Protesta de Irlanda. Los diputados irlandeses se han reunido en Dublín para hacer constar la protesta de Irlanda contra la usurpación de Inglaterra...

Desde la estación férrea trasladose al «Urania», que estaba anclado en el puerto. A bordo del citado barco dióse un banquete...

Noticias de Londres. En Londres continúan las fiestas organizadas para celebrar la coronación del Rey Eduardo. Uno de los números más sobresalientes es el de las iluminaciones...

BOLSA DE MADRID. 4 00 Perpetuo Interior 72'40 4 00 Pequeños 72'55 4 00 Fin corriente 00'00 5 00 Amortizable 00'00 5 00 Pequeños 95'10 Cédulas Hipotecarias 000'00 Cédulas de 4 por 100 101'10 Banco de España 462'00 Banco Hispano-Americano 000'00 Arrendataria de Tabacos 000'00

Las renombradas aguas minerales alcalinas de Vichy-Hopital (estómago), Vichy-Celestins (vias urinarias) y Vichy-Grande Grille (hígado)...

Lo de Alhucemas. Noticias parica ares que recibidas de Melilla publica El Epoca, dan otra versión al tiroteo a stenido por los moros...

Excursionistas portugueses. H. llegado a Madrid una expedición de 500 turistas portugueses. Al llegar el tren, los viajeros asomados a las ventanillas dieron entusiastas vivas a España...

Orden de libertad. Dicen de San Peterburgo que el Czar ha dado las órdenes oportunas para que sean puestos en libertad los estudiantes que fueron presos en Moscú...

La cuestión religiosa en Francia. Siguen siendo graves las noticias que se reciben de Francia a propósito del cierre de escuelas congregacionistas. La prensa de París acoge hoy un rumor...

En la cuesta de Molinos. Se arriendan los locales que desde hace muchos años vendia ocupado el s.ñor Castañón...

JUBILEO. Mañana, 14 del actual y en la iglesia parroquial de Santa Eusebia de esta ciudad, tendrá lugar el Jubileo concedido por el Excmo. E. Imo. Sr. Arzobispo de esta Diócesis...

Telegramas

De este modo será fácil a Inglaterra comunicarse con el Mediterráneo. Congreso de Medicina. Ya se ha publicado el reglamento y programa provisional del XIV congreso internacional de Medicina...

Los religiosos de Filipinas. En el Consejo de ministros celebrado anoche, fué comisionado el Sr. Moret para estudiar, bajo todos sus aspectos el regreso a nuestra nación de los frailes españoles de Filipinas...

El viaje del Rey. Madrid 12 (10 25 mañana.) El Rey visitó, según telegrafían de Oviedo, el pueblo de Mieres y la fábrica que en él existe. De regreso a Oviedo dió un paseo en coche por la capital.

El Teléfono. PRESTAMOS. Mariana Pineda número 8, (por la plaza del Carmen). Se alquila un precioso piso 2.º, en calle de Círculo número 2. Darán razón Placeta de Girones 6.

Vacuna. En el Consultorio Médico-quirúrgico establecido en el Zacatín, se vacuna todos los días de 11 a 2 de la tarde. Precio: 225 ptas. Gratis para los pobres que acrediten tal estado...

Almería GRAN HOTEL LONDRES. Establecimiento de primera clase, compitiendo en todo con los primeros de España. Enfermedades sífilíticas. Consultá a cargo del Dr. Porpeta, Director de Museos anatómicos de la Facultad de Medicina...

La cuestión obrera. Bicho 10. En el teatro circo del Espana se ha celebrado un meeting de obreros. Hicieron uso de la palabra varios oradores entre ellos Percequiza...

Terminado el «Te Deum» celebróse una recepción en el Ayuntamiento. El alcalde mostró al Rey la carta puebla de Avilés, uno de los primeros monumentos de la lengua castellana...

El Sr. Gutiérrez Agüera, que sustituyó al Sr. Pidal, continuó activamente las negociaciones, presentando al Vaticano una nueva nota en la que se detallaba minuciosamente la opinión del Gobierno sobre las congregaciones religiosas.

Príncipe herido. Madrid 12 (6 45 tarde.) El príncipe de Obolenski gobernador de Kharoff, ha sido víctima de una agresión, según comunican desde Döweneng.

Consultas médicas gratuitas. de todas las enfermedades y especialmente de las de la vista, a cargo de un reputado oculista DOCTOR D. J. A. Horas de consulta, de 10 a 12 de la mañana, en la Farmacia del Doctor A. Vela, Elyria 58, frente a la Gran Vía, Granada.

Consultas médicas. del Dr. Salvador V. de Castro, Profesor Clínico de la Facultad de Medicina. Todos los días de once a una. Horno del Haza 2.

Correo de Filipinas.

La iglesia y los yankees.—El banderismo en Filipinas.—Pacificación de Manila.

El mundo oficial.—Llamamientos.—El juzgado permanente del Gobierno militar de esta plaza llama a doña María Lucina Fernández.

Lista electoral.—El alcalde de Górriz ha remitido a la aprobación del gobernador civil una relación de los mayores contribuyentes de aquel pueblo que tienen derecho a elegir compromisarios para la elección de concejales.

Presupuesto adicional.—El ayuntamiento de esta ciudad concede 15 días de plazo para las reclamaciones sobre el presupuesto adicional y de resultados que ha de refundirse en el ordinario del año 1902.

Table with columns for lottery numbers (Cinco mil, Seis mil, etc.) and corresponding prize amounts.

Pasatiempo.—Charada en acción. Includes a drawing of a person and a riddle.

BLANCARD. Conductor de Hierro inalterable. Advertisement for a medicinal product.

ZOTAL. Gran invento! Poderoso desinfectante, microbicida, insecticida y desodorante. Advertisement for ZOTAL disinfectant.

LAS PILETAS SANLUCAR DE BARRAMEDA. (Aguas salino-ferruginosas). Unicas en España. Advertisement for mineral water.

VINO NOURRY. Depurativo y Fortificante. Advertisement for Nourry wine.

Citrato de MAGNESIA EFERVESCENTE del DOCTOR TRIGO. Unica premiada en la Exposición de París de 1900. Advertisement for magnesium citrate.

COMPAÑIA COLONIAL. CHOCOLATES Y CAFES. TAPIOCA.—THES. Veinticinco recompensas industriales. Advertisement for colonial products.

Esqueletos de entierro y funeral. Desde las diez de la mañana hasta las diez de la noche se reciben encargos para la impresión de esqueletos y tarjetas de entierro y funeral. Advertisement for funeral services.

Guerras civiles de Granada. Obra interesantísima que escribió en el siglo XVI Ginés Pérez de Hita, y de la que ahora se ha hecho esta nueva edición. Advertisement for a book on the Granada civil wars.

ORINA. sin sondar ni operar. Dolor horrible al orinar, desseo constante, piedras, estrecheces, orina turbia y con pedruzcos de sangre, con las heces. Advertisement for Orina medicine.

Realización. En el acreditado establecimiento de D. Fidel Ruiz Cabello, Reyes Católicos, 24, se realizan a precios verdaderamente económicos toda clase de cuadros, espejos, molduras e infinitos de elegancias. Advertisement for a shop selling art and furniture.

En Málaga. Para la temporada de baños y festejos. Se alquilan habitaciones amuebladas y sin amueblar en casa particular y sitio céntrico. Advertisement for accommodations in Málaga.

Se necesita un profesor de instrucción primaria con prácticas, para desempeñar una plaza de pasante pagada por participar. Advertisement for a primary school teacher position.

SOMBRERERIA. Trábedo. Sombreros y gorras de todas clases a precios baratísimos. Advertisement for a hat shop.

Luis Gomez Martin (GASTRE). Calle de San Sebastian, 12. Pronotid, perfeccion y exactitud en la confección de las prendas. Advertisement for a tailor.

Se venden Tablas de pino pino de, propias para entablar y otros usos, muy buenas y baratas. Advertisement for pine tables.

Taller DE RELOJERIA. —E que se halla establecido en la calle de Reyes Católicos 53, frente al Correo, se ha trasladado a la de Elvira, núm. 15. Advertisement for a watchmaker.

Se arrienda una casa en la Concepción núm. 17, para establecer una oficina o para cualquier otro uso. Advertisement for a house for rent.

Electricista TORRES. Ofrece para esta población 6 líneas de ella. Instalaciones y reparaciones para líneas eléctricas, etc. Advertisement for an electrician.

Establecimiento de carruajes DE ALQUILER. Calle de los Frailes, 2. Teléfono 11. In dicho establecimiento hay toda clase de carruajes para el servicio público y para viajes, y la parada en la plaza de las Pasiegas. Advertisement for a carriage rental service.

Maquinaria Agricola 6 Industrial. Carveza de LA CRUZ BLANCA Semilla de ramolacha. Advertisement for agricultural machinery and seeds.

SOLUCION BENEDICTO. de sulfocresolato de cal con CREOSOL. Preparación de alta calidad para curar la tuberculosis, bronquitis, catarros, etc. Advertisement for Benedict's solution.

Centro de gestiones Escolares A CARGO de D. Manuel Linares y D. José Quiñana. Calle de Caballeros, 1. Dirección telegráfica: Linares—Granada. Advertisement for a school management center.